

Änderung Neuanlage der Grabfelder auf dem Friedhof

Der Ortschaftsrat hat beschlossen, dass in Feld 4 Reihe 5 neue Einzelwahlgräber angelegt werden sollen. Der Bereich in Feld 4 Reihe 1 bleibt aus Platzgründen frei und wird zum Grünstreifen.
In Feld 5 wird nach Entfernung der großen Hecke als Sichtschutz ein Doppelstabmattenzaun angebracht. Weitere Anpflanzungen werden noch erfolgen.

Weitere Verwendung der Ruhebänke an der Adersbacher Straße

Der Ortschaftsrat kam zum Ergebnis, dass die Ruhebänke erhalten bleiben sollen, da sich diese in einem guten Zustand befinden. Allerdings soll ein Anstrich erfolgen, damit die Ruhebänke einladender wirken.